



Päpstliche Schweizergarde
Garde Suisse Pontificale
Guardia Svizzera Pontificia
Guardia Svizra Papala

Cité du Vatican, 20.11.2020

Statement

Coronavirus - Cas dans la Garde Suisse / Les gardes quittent l'isolement / Nouvelles arrivées dans le Corps

Le dernier des 13 gardes en isolement a été testé négatif et a pu reprendre le service. Cela signifie qu'il n'y a plus de gardes isolés. Comme auparavant, les gardes continuent à travailler sous les dispositions de protection de la Direction Sanitaire du Vatican.

La Garde Suisse Pontificale compte actuellement 123 membres. Malgré la situation difficile de la pandémie, en janvier 2021 commencera la nouvelle école de recrues.

Contact: Service de presse de la Garde Suisse Pontificale / 0039 06698 98100 / media@gsp.va